



田植えの準備をしたよ

R6.4.26(金)ひまわり組

ひまわり組の子ども達はゆり組の時に田植えを経験していますが、今年度は田植えを行う前の準備として『田起こし(土をかき混ぜ、空気に触れさせる事で土壌の養分を活性化させる作業のこと)』『代掻き(土を細かく砕いたり、水の深さを均等にしたりすること)』の工程も経験することにしました。

4月19日(金)田起こし

先週の金曜日に田起こしを行いました。始める前に子ども達に田起こしの話をしました。「土を細かく砕いてたくさん混ぜることによっていい土になって美味しいお米ができるよ」と話すと、「美味しいお米作れるの!?!」「楽しみ!」「頑張って土混ぜるよ!」という声が聞かれました。

田んぼに入ってみると、子ども達が想像していたよりも土が硬かったようで大苦戦!「んー…!硬い!」「よいしょーっ!」と力いっぱい土を掘り起こしていましたよ。



4月26日(金)代掻き

今日は水を張った田んぼに入り、代掻きを行いました。「うわぁ、どろどろー!」「足が沈んでいくー」と泥の感触に驚いたり、少し苦手意識を持ったりと様々な表情をする子ども達。初めは田んぼの中をグルグルと歩いていたのですが、次第に水の冷たさや泥の感触に慣れてきて、泥の中に手を突っ込んだり、座ったりしていましたよ。「先生、スクイーズみたい!」と言いながら泥の塊を握り見せてくれる子もいました。たくさん遊んで土が細かく砕けたかな?



5月8日(水)に田植えを行います。本日持ち帰る泥んこ遊び用のTシャツ、パンツ、体を拭くタオルを、名前を書いたビニール袋に入れ、連休明け5月7日(火)までに持たせて下さい。